

Pressemitteilung

Michael Blechschmidt neuer Beiratsvorsitzender bei Grünbeck

Bei der Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH in Höchstädt an der Donau fand vor kurzem die turnusgemäße Wahl des neuen Beirats statt. Der bisherige Beiratsvorsitzende Walter Ernst stand aus Altersgründen nicht mehr zur Verfügung. Einstimmig zum neuen Vorsitzenden wurde der Inhaber und Geschäftsführer der Grünbeck-Werksvertretung F. P. Massar GmbH in Koblenz, Michael Blechschmidt (54), gewählt.

„Ich bin sehr stolz über das entgegengebrachte Vertrauen und freue mich auf meine neue Aufgabe“, so Michael Blechschmidt, der bereits seit 2010 Mitglied des Grünbeck-Beirats ist.

Dr. Günter Stoll, Vorsitzender der Geschäftsführung von Grünbeck, dazu: „Dem neuen Vorsitzenden gratuliere ich herzlich zur Wahl und wünsche ihm eine glückliche Hand bei der Beratung.“

1979 begann Michael Blechschmidt seine berufliche Laufbahn bei der Werksvertretung F. P. Massar GmbH in Koblenz und ist seitdem Grünbeck verbunden. Im Jahr 2010 übernahm er nach dem Tod von Fritz Peter Massar die Geschäftsführung der F. P. Massar GmbH. Blechschmidt bringt jahrzehntelanges Wissen und hervorragende Kompetenz mit.



Der neue Beiratsvorsitzende der Grünbeck Wasseraufbereitung GmbH, Michael Blechschmidt.

Anspruch von Grünbeck ist es, dass Menschen weltweit hygienisch einwandfreies Wasser zur Verfügung steht. Mit Know-how, Produkten und Kommunikation setzen wir als Wasseraufbereitungsspezialist alles daran, dieses Recht umzusetzen und langfristig zu erhalten. Unser Leitspruch lautet folgerichtig: „Wir verstehen Wasser.“ In diesem Sinn entwickeln die Grünbeck-Teams couragiert ein innovatives Angebot zur Wasseraufbereitung, das Haushalte, Gewerbe und Industrie mit qualitativ exzellentem Wasser versorgt. In der Grünbeck-Firmengruppe arbeiten 800 Experten, die ihr Wasserwissen teilen wollen. Sie sprechen mit den Kunden, um deren Bedürfnisse klar zu verstehen. Als Ergebnis steht ein kontinuierlich steigender Umsatz von derzeit jährlich rund 130 Millionen Euro.